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Aachen, den 01. Februar 2021 

RATSANTRAG 

Hybride Projekte für den stationären Einzelhandel stärken 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Aachen beantragt im Rat der Stadt Aachen folgenden 

Beschluss zu fassen: 

Die Verwaltung wird beauftragt, die bestehenden Projekte zur Förderung des hybriden 

Einzelhandels gemeinsam mit dem Aachener Einzelhandel zu bündeln und zu stärken. Dies 

beinhaltet eine Strategie zur Bekanntmachung der Plattformen bei der potenziellen Kund-

schaft wie auch bei den Aachener Einzelhändlern. Das Konzept ist dem Ausschuss für Wis-

senschaft und Digitalisierung sowie dem Ausschuss für Arbeit, Wirtschaft und Regional-

entwicklung vorzustellen. 

Begründung 

Aachens lokaler Einzelhandel steht in ständiger Konkurrenz zum Internethandel. Dessen 

Auswirkungen sind durch zahlreiche Leerstände in unserer Innenstadt sichtbar. Es steht zu 

befürchten, dass die Auswirkungen des Lockdowns diese Tendenz noch zusätzlich verstär-

ken. Zahlreiche Experten sehen die Zukunft des lokalen Einzelhandels in einer hybriden 

Form. Dabei wird das Angebot im lokalen Geschäftsraum mit Angeboten im Internet ver-
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knüpft. Im Zuge des pandemiebedingten Lockdowns haben zahlreiche Aachener Ge-

schäftsleute hybride Formen des Aachener Einzelhandels erfolgreich erprobt. 

Schon jetzt finden sich zahlreiche Projekte wie zum Beispiel „smart emma“, „Hybrider Ein-

zelhandel“ und „aachen-shopping.de“, mit denen die Hybridisierung des Einzelhandels in 

Aachen vorangetrieben werden soll. Im Interesse des Aachener Einzelhandels ist es wich-

tig, diese Projekte seitens der Stadt dauerhaft zu begleiten, auszubauen und in Zusam-

menarbeit mit den relevanten Akteuren zu unterstützen. 

Mit freundlichen Grüßen   
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